



いよいよ7月、1学期も残すところ3週間となりました。先日のハロー集会では、6年生と交流をしました。6年生が、「だるまさんがころんだ」「〇×ゲーム」「貨物列車」など優しく教えてくれ、ゲームを楽しむことができ、子どもたちは大喜びでした。後日、ハート型の手紙を書き、お礼を伝えに教室にいきました。少しずつ他の学年との交流も広がっています。

さて、夏休みを目前にし、夏休みを有意義に過ごすためにも、しっかりと1学期のしめくくりをしたいと思います。季節柄、体調を崩してしまう子もいます。早寝・早起き・朝ご飯や手洗い・うがいの励行など、引き続きご家庭のご協力をよろしくお願いいたします。



1年生の7月の行事予定

- 3日(月) 集金案内
- 4日(火) 1年生 15時下校
- 5日(木) ベルマーク回収日
- 10日(月) 集金日
- 11日(火) 地域別子ども会
- 12日(水) お話の会
- 20日(木) 終業式 (13時30分下校) 制服で登校
- 25日(月)～31日(月) 個人懇談
プール開放日
- 29日(金) 新PTA人権教育研修会 19:30～20:30



- 8月 2日(水) 全校登校日 (11時40分頃下校) ※登校はなかよし班登校
- 20日(日) 愛校作業 (保護者のみ)
- 28日(月) 第2学期始業式
- 30日(水) ベルマーク回収日



★お知らせ★

○鍵盤ハーモニカ購入について

2学期より、音楽の学習で鍵盤ハーモニカを使用します。鍵盤ハーモニカの注文用紙を本日配付いたしました。購入希望があれば申し込みください。こども園で使っていたものを使ってもいいです。吹き口(ホース型)や、立奏用吹き口(短い吹き口)のバラ売りも申し込みできます。注文した鍵盤ハーモニカが届きましたら家庭へ持ち帰ります。鍵盤ハーモニカの学習は、2学期からです。使用する時期になれば、連絡をします。それまでご家庭で保管ください。

鍵盤ハーモニカの申し込み締め切りは、7月7日(金)です。

○新PTA人権教育研修

7月29日(金)に、新PTA会員様(1,2年生(昨年度不参加の方)の保護者)を対象とした人権研修があります。できるだけたくさんの方の参加をよろしくお願いいたします。

(裏面もあります) ⇒

○1学期の持ち帰りの道具について

学期末になりましたので、学校に置いている文具等を持ち帰ります。中身を確認して、補充し、2学期に持たせてください。記名もお願いします

- ・色鉛筆, クレヨン・・・(短すぎて使いにくい色は新しい物に替えてください。)
- ・絵の具・・・(絵の具を持ち帰ります。ご家庭で絵の具バックに入れて保管ください。2学期に持ってくる日をお知らせします。)
- ・体育帽子 (あごのゴムを点検・調節してください。)

- ★置き傘は学校においておきます。持ち帰りません。
- ★雑巾は、2学期に新しい物をご準備ください。



★おねがい★

●学力向上に向けて

鴨島小学校では、学力向上のために、学習スタンダードを作り、日々子どもたちの学力が向上するように取り組んでいます。1年生も少しずつ取り組んでいます。気持ちよく学習が始められるように、机を床の印に合わせたり、姿勢を整えたりしています。そこで、鉛筆が削れていないと、途中で削ることになり、タイムロスがでて、話が聞けないこともあります。ご家庭でも確認をしていただけたらと思います。記名もあわせてお願いします。

- ◎鉛筆は家で削ること。
- ◎短すぎるもの(目安として、自分の指より短い物)は、家で使う。
- ◎筆箱の中には、鉛筆5本、赤青鉛筆、よく消える消しゴムを入れる。

★学習について★

●たしざん・ひきざんカードについて



6月の後半となり、算数でたし算の学習が始まりました。計算カードの練習を毎日の宿題にしていきます。数に親しみをもちながら、継続して計算の練習を学校でも指導していきます。計算カードのリングは、連絡袋に入れて持ち帰りますので、毎日学校へ持たせてください。よろしく願いいたします。

●チャイムの合図を守る(0分スタート)

鴨島小学校全体のためとして、「次の授業の学習準備をする」「チャイムの合図を守る」ことを意識させています。1年生も10分の休憩の時間にトイレに行ったり、水筒のお茶を飲んだりすること、次の学習準備をしてから休み時間にすることを、毎日子どもたちと振り返りを行っています。自分で考えて行動できる児童をめざし、成長を見守っていきたくと思っています。

●市民プラザの図書館司書さんによる出前授業

6月30日に市民プラザの図書館司書さんによる出前授業がありました。読み聞かせやブックトーク(本の楽しさを伝えるお話)がありました。絵本の魅力や本を選ぶ楽しさを伝えてくださり、子どもたちの興味がわいていました。その中でも、子どもたちが大好きな動物の絵本も多くありました。

これまでに国語の学習で、「くちばし」の学習をしました。1年生にとっては、初めての説明文の学習で、「問い」と「答え」の楽しさを味わいました。学習の発展として、「どうぶつクイズ」を作る学習をします。また家庭に持ち帰り、お子さまが作ったクイズに答えていただければと思います。ご協力よろしく願いいたします。